

ÉCRITURE

L'association « Semaine de l'écriture » a organisé la 2^e édition nationale de cette manifestation, du 7 au 13 octobre, sous le patronage du ministère de la Culture et parrainée par l'Association des maires de France. Environ 5000 cartes ont été envoyées pour le concours national. Le jury se réunira le 25 novembre. Au-delà de la semaine, l'association veut continuer à défendre l'écriture manuelle alors que beaucoup s'interrogent sur son éventuelle disparition. Elle rappelle que « l'écriture participe au processus de construction de la personnalité de l'enfant. Elle favorise la connaissance du passé, du fait des traces qu'elle laisse dans l'histoire. Elle renforce les liens intergénérationnels et sociaux ».

www.semainedelecriture.fr